

# ECRITURE D'AVENTURE

## Suite du Parcours Sensoriel

Ismail - 5e

Collège du Village Olympique - Grenoble

Bonjour, je m'appelle saphir. J'ai 10 ans, je suis petit de taille, environ 1,35 m. J'ai les cheveux bouclés, noirs, et les yeux verts. J'habite à Marseille près du port où le père de mon ami est pêcheur. C'est ce qui m'a amené à naviguer aujourd'hui sur le bateau.

On peut y entendre le bruit des vagues et le cri des mouettes mais avec l'équipage on arrive à s'entendre. Sur le bateau la nuit tombe assez vite. Nous décidons d'aller dormir. Soudain un bruit fracassant vient perturber notre sommeil, la coque avait heurté un banc de sable, et le bateau est endommagé. L'eau montait jusqu'à mes genoux, nous devions empêcher l'eau d'entrer dans le bateau ! Après tant d'efforts le père de mon ami avait rebouché le trou.

Au petit matin nous apercevons au loin une île que nous abordons. Cette île est constituée de palmier aux fruits exotiques et de plusieurs petits monts, et elle est déserte. Alors que nous finissons notre découverte de l'île, nous entendons des appels à l'aide venant d'une grotte dont l'entrée était bloquée par des roches. Avec quelques barres de dynamite nous libérons l'entrée. L'homme alors coincé depuis trois mois nous explique qu'il était allé chercher de gros fruits au fond de la grotte mais qu'il y était resté coincé. Il avait survécu avec quelques réserves d'eau et ses gros fruits.

Finalement nous nous installons sur l'île pour la nuit et repartons avec l'homme auparavant coincé, à l'aube le lendemain.